

# *Taekwandocas cubanos buscarán clasificación a Barranquilla.*

---



La Habana, 21 feb (RHC) Dieciocho taekwandocas, nueve en cada sexo, competirán por Cuba en el Clasificatorio Centroamericano y del Caribe, a celebrarse en Monterrey, México, del 6 al 8 de marzo próximos, informó a Radio Habana Cuba, Iván Fernández, presidente de la federación cubana de este deporte.

Según el directivo, la delegación partirá el jueves primero de marzo hacia la sede, con el objetivo de adaptarse a las condiciones del lugar, y con el propósito de sumar al menos 13 boletos en el taekwondo de combate, y las dos plazas posibles en la modalidad de Poomsae.

En la rama femenina encabezan la escuadra, las medallistas mundiales de 2013, Yania Aguirre, Yamichel Núñez y Glenys Hernández, todas con experiencia en la cita de Veracruz en 2014.

Aguirre, también monarca en Toronto 2015, concursará en la categoría de los 49 kg, Núñez, segunda en Veracruz, lo hará en los 57, y Glenys, igualmente segunda, tras caer en un controvertido combate con la mexicana María del Rosario, competirá en los 73 kg.

Por su parte, el plantel masculino es liderado por el medallista olímpico de Londres 2012, Robelis Despaigne en más de 87 kg, Rafael Alba, único competidor cubano en los Olímpicos de Río de Janeiro 2016 en los 87, y José Ángel Cobas, titular de Veracruz 2014 y Toronto 2015 en los 74 kg.

Completan los equipos, en el femenino, Yosmailis Ferrer, Tamara Robles, Glyenis Castillo, Arlettys Acosta, Yamitsi Carbonell, y Tania Delgado, en la modalidad de Poomsae, y en la rama varonil, Guillermo Arias, Roberto Granado, Miguel Ángel Aguiar, Fermín Quesada, Erlandis Mustelier, y Alejandro Pando, en el Poomsae.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/155736-taekwandocas-cubanos-buscaran-clasificacion-a-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**